
Pièces Studio

Superficie 22 m²

Référence 5307

Prix 249 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Magnifique  studio  entièrement  rénové  avec  goût  dans  le  charmant  quartier

historique  du  vieil  antibes,  à  deux  pas  du  nouveau  centre  commercial  lacan  ainsi

que d'un magnifique jardin. Ce studio climatisé offre un espace de VI confortable et

moderne.  Doté  de  deux  grandes  fenêtres,  cet  appartement  bénéficie  d'une

luminosité  naturelle  exceptionnelle,  créant  une  ambiance  chaleureuse  et

accueillante.  Les  pierres  apparentes  ajoutent  une  touche  d'authenticité  et  de

charme  à  l'ensemble.  Cet  appartement  est  vendu  meublé  et  prêt  à  la  location

saisonnière. Fort potentiel locatif ! ( appartement rare sur ...

Magnificent studio completely renovated with taste in the charming historic district

of old antibes, close to the new lacan shopping center and a magnificent garden.

This air-conditioned studio offers a comfortable and modern living space. With two

large  windows,  this  apartment  benefits  from  exceptional  natural  light,  creating  a

warm and welcoming atmosphere. Exposed stones add a touch of authenticity and

charm to the whole. This apartment is sold furnished and ready for seasonal rental.

Strong rental potential! (rare apartment on the market) charges: 60 euros. Property

tax: 350 euros.
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